

Manuel Andrés López Obrador : des relations d'amitié et non de subordination du Mexique aux États-Unis



Mexico, 21 mai (RHC)- Le favori pour remporter les présidentielles au Mexique, Manuel Andrés Lopez Obrador, s'est prononcé pour entretenir une relation d'amitié et non de subordination avec les États-Unis.

Au cours d'un débat avec les autres candidats aux présidentielles de juillet prochain, Manuel Andrés López Obrador a également relevé qu'il entend transformer le Mexique en un pays libre, souverain et sans soumission à aucun gouvernement.

Selon les derniers sondages faits au Mexique, López Obrador reste en tête des intentions de vote suivi de Ricardo Anaya, candidat de l'alliance politique « Mexico al frente » (Le Mexique à la tête).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/162724-manuel-andres-lopez-obrador-des-relations-damitie-et-non-de-subordination-du-mexique-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba